
 
      　                        令和６年度第２学年通信　NO.   １５
        　                               令和６年７月１９日（金）  
          　            いつも青空のような澄み切った心でいよう。  

 〇　第１学期終業式
　この１学期も大変お世話になりました。わずか一ヶ月間の準備期間で行った体育祭、２年生も実行委員とし
て頑張りました。当日は、多くの方々の応援を頂きありがとうございました。新潟市内への遠足では、早朝の
出発でしたがご協力ありがとうございました。また、中体連の各大会においてもご協力ありがとうございまし
た。部活動は、大会のみでなく日頃からのご理解があって様々ことが学べる場となっています。今後も宜しく

 お願いいたします。
　学校において、最も大事なことは学習活動です。定期テストの結果｢あしあと｣や各教科の学習成績｢通知票｣

 で、一学期をふり返って夏休みの学習に生かしてほしいと思います。
　終業式では、学年委員長の伊関夢琉さんが２年生の代表として下記の内容のことをしっかりと発表しました。 

伊関　夢琉　一学期の生活と夏休みに向けて  
  ２年生に進級し、私は、何事にも積極的になるために、学級委員長に立候補しました。学年委員として、  
学年の課題や改善点を昼休みに集まって話し合いを行いました。初めての学年委員だったので、最初は、  
今まで経験した人たちの意見などを聞きながら学年会を行いました。クラス替えがあって、落ち着かない  
ときもありましたが、学年委員会で話し合ったことなどを学年のみんなに共通して理解してもらえるため  
に呼びかけなどを行いました。最近では、２分前着席などへの意識も高まってきました。  
　次に、私が積極的に取り組んだことは、朝練に参加することです。私は、走ることがとても苦手です。  
朝練に参加すると、体力だけでなく、精神力も高めることができると思うので、これからも続けていきた  
いです。  
　学習面で積極的に取り組んだことは、定期テストに向けて学習の計画を立てたことです。計画通りに学  
習を進めることはできましたが、学習の内容に課題がありました。もっと多くの問題に取り組めばよかっ  
たと思います。二学期の定期テストでは、今回の反省を生かしたいと思います。  
　部活動では、私は、ソフトテニス部に所属しています。ソフトテニス部は、全会津中体連で個人戦や団  
体戦で活躍して県大会に進むことができます。しかし、私はそのメンバーに入ることができませんでした。  
メンバーに入れなかったことは悔しかったですが、この強いメンバーたちと一緒に練習できることを生か  
して、新人戦に向けて頑張りたいと思っています。  
　明日から、夏休みです。夏休みというと自由な時間と思われますが、この機会に、体と心を鍛えたいと  
思います。朝早く、特設陸上部の練習で走り、強い部員がいるソフトテニス部でのテニスの技能を磨き、  
苦手な教科や多くの問題集に取り組むなど、やることが多く、すごく大変だと思いますが、夏休みを振り  
返った時に充実した夏休みだった思えるようにしたいと思います。そして、二学期も積極的に活動したい  
と思います。  

 
○　学年レク　７月１８日（木） ○　地区生徒会 
　学年委員の生徒達が中心となって学年レクを行   資源回収の確認のために地区生徒

 いました。今回は、球技は行わずに、個人種目や 会を行いました。
 クラスの団結が高まる綱引きを行いました。   最近は、社会構造や環境の変化、

　学年レクの後には、１学期最後の学年集会を行 住民の地域社会への帰属意識の希薄
い、最後に一学期をふり返ってスライドショーを 化などにより地域の交流の機会が減

 鑑賞しました。 少していると言われます。
　資源回収では、
地域社会へのよ
い関わりも体験
できると思いま
す。

◇　始業式の持ち物　8 月 26 日(金) 
 通知票、夏休みの計画、キホン
の夏、各教科の課題、タブレット、
雑巾２枚、給食着（当番の生徒）
ジャージ（普通清掃）

 

８月２６日（月） ８月２７日（火） ８月２８日（水） ８月２９日（木） ８月３０日（金）

日程・活動 特別　５校時 A　６校時 A　５校時 A　６校時 A　６校時

給食・清掃 〇・特別　 ○・普通 ○・普通 ○・普通 〇・普通

 主な予定 第２学期始業式 フッ化物洗口 英語弁論大会 愛校作業
夏休み明けﾃｽﾄ

完全下校  １４：２０ １８：００ １５：２０  １８：００  １８：００


